
Kreisrat Stephan Unglaub Fichtelgebirge, 25.07.2018 

Kreisrat Jürgen Zinnert 

Kreisrat Harald Schlegel 

Kreisrat Holger Bär 
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An den Kreistag des Landkreises Bayreuth u» ' 4 
an es ......... .. Im; 

äjielluzngn .::.> 

Archivpfleger des Landkreises m ‘t/org... .3. 

Datenschutzbeauftragter des Landkreises 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

liebe Kolleginnen und Kollegen, 

nach eingehenden Gesprächen mit der Regierung von Oberfranken sowie auch nach mehreren 

internen Gesprächen stellte sich heraus, dass ein interkommunaler Archivpfleger mit lediglich vier 

Kommunen trotz Förderung (90.000 € über 5 Jahre) nicht finanzierbar ist. 

Auch wenn einige Kommunen dringenden Handlungsbedarf haben, scheint insbesondere der 
Zeitraum nicht zu schultern. 

Von Seiten des Landratsamtes wurde uns der ehrenamtliche Kreisarchivpfleger Heinz Stark 

empfohlen, dieser ist insbesondere für Beratungstätigkeiten vorgesehen. 

Es fehlt aber in vielen Kommunen eine Person, die die Pflichtaufgabe der Archivpflege übernehmen 
kann. 

Wir beantragen daher eine Abfrage durchzuführe _„_welche Kommunen diese Pflichtaufgabe derzeit 
noch nicht abdecken können, ebenso die Abfragevbenötigten Wochenstunden. 

Soweit letztlich der Bedarf einer Vollzeitstelle vorliegt, beantragen wir eine Person über den 

Landkreis einzustellen und diese unseren Kommunen nach Bedarf zur Verfügung zu stellen. Diese 
wird dann selbstverständlich individuell abgerechnet. 

LDie Förderung in Höhe von 90.000 € über 5 Jahre könnte somit sinnvoll genutzt werden und ein 
’ entsprechender Arbeitsplatz im Landratsamtgeschaffen werden. 

Außerdem beantragen wir einen Sachstandsbericht im Rahmen der nächsten Kreistausschusssitzung 
zum dringend benötigten gemeinsamen Datenschutzbeauftragten des Landkreises, der bereits in der~ 
Bürgermeisterdienstversammlung in Aussicht gestellt wurde. 

ichen Grüßen


